

Turismo viene a Veracruz por su riqueza natural, no por Javier Duarte: Harry Grappa

Por: XEW. 29/11/2016

La gente no piensa al venir a Veracruz si es Duarte el gobernador, si ya lo agarraron o si lo van meter a la cárcel, viene por las riquezas naturales”, aseguró el secretario de turismo, Harry Grappa Guzmán durante su comparecencia ante el Congreso Local.

Cuestionado por el diputado de Nueva Alianza, Vicente Benítez sobre qué haría para detonar el turismo en Los Tuxtlas, afirmó que para vender el camello se tiene que hablar bien de el, “si nosotros no hablamos bien, nadie lo hará , no omito que no se digan las irregularidades, pero hasta cuando va a vivir la sociedad de qué metan a la cárcel o no al gobernador ? “.

En la sesión de preguntas y respuestas, señaló que la competencia turística es intensa, y Veracruz debe seguir buscando posicionarse.

Reconoció que la imagen de la Secretaría de Turismo va en decadencia en este ultimo año de gobierno por circunstancias políticas, pero no era así anteriormente, “la percepción era distinta, pues se lograron abrir una gran cantidad de hoteles”.

El funcionario reconoció que la inseguridad y la mala infraestructura carretera ha sido un elemento que ha impedido avanzar en el posicionamiento de la región de Los Tuxtlas como destino de turismo.

En otro tema, a su consideración sería un retroceso desaparecer la Secretaría de turismo en el estado , pues es este sector el que podría ser un eje importante de crecimiento económico.

Fuente: <http://www.xeu.com.mx/nota.cfm?id=871877>

Fotografía: diariodexalapa

Fecha de creación

2016/11/29